
6 Pièces

200 m²

Réf. 15145

2 795 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Découvrez cette villa à Èze-sur-Mer, offrant une vue panoramique sur la

mer.Vous serez immédiatement séduit par son panorama exceptionnel

sur  la  Mer  Méditerranée,  ainsi  que  par  son  emplacement  privilégié.

Située  à  seulement  5  minutes  de  marche  de  la  plage,  elle  se  trouve

dans  un  quartier  paisible  à  proximité  des  commerces  de

Beaulieu-sur-Mer.La  villa  est  répartie  sur  trois  niveaux  offrant

fonctionnalité  et  confort.  À  l'entrée  principale,  vous  trouverez  un

spacieux  séjour  avec  une  cuisine  ouverte  et  un  coin  salle  à  manger,

accompagné d'une salle de douche avec toilettes, ainsi qu'une grande

...

Discover this modern villa in Èze-sur-Mer, offering panoramic views of the sea.You

will be immediately charmed by its exceptional panorama of the Mediterranean Sea,

as well as by its privileged location. Situated just a 5-minute walk from the beach, it

is located in a peaceful neighborhood close to the shops of Beaulieu-sur-Mer.The

villa  is  spread  over  three  levels  offering  functionality  and  comfort.  At  the  main

entrance, you will find a spacious living area with an open kitchen and dining area,

accompanied by a shower room with toilets, as well as a large terrace.On the lower

level, there ...
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